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Monreal adelanta, presupuesto para elección de 

juristas “se reducirá” 

Al salir de una reunión entre legisladores del oficialismo y la presidenta 

Claudia Sheinbaum, Ricardo Monreal anunció que se reunirá con la 

consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, para abordar la 

reducción del monto para la realización de la elección de jueces, 

ministros y magistrados 

 

El coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal se 

mostró confiado en que el presupuesto que el Instituto Nacional 

Electoral (INE) estimó para la realización de la elección de jueces, 

magistrados y ministros se reduzca, así lo dijo al anunciar que se reunirá 

con la titular de este órgano, Guadalupe Taddei. 

Sin dar una fecha en específico, Ricardo Monreal anunció que se 

reunirá con la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, para 

alcanzar un acuerdo para reducir el monto del presupuesto que desde 
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el Instituto se solicita para realizar la primera elección de juzgadores 

del país, luego de la implementación de la reforma constitucional al 

Poder Judicial. 

“Voy hablar con la presidenta del INE en los próximos días, tengo una 

buena opinión de ella, de la presidenta Taddei y seguramente va haber 

acuerdo para reducir este monto que nos parece enorme, no lo sé, no 

quiero decir ningún porcentaje, pero lo que sí será es que se reducirá”, 

dijo el legislador zacatecano. 

Cabe recordar que desde el INE se solicitó un presupuesto de más 

de 13 mil 205 millones de pesos para la elección de juristas del año 

entrante. 

Dicha cifra causó respuesta por parte de diversos políticos, desde la 

presidenta Sheinbaum hasta el coordinador Monreal, ya que los 13 mil 

205 millones de pesos que el INE solicita para el año entrante son 

superiores a lo que se invirtió en la elección federal realizada este año. 

Ricardo Monreal fue cuestionado al salir de Palacio Nacional, tras 

la reunión que los legisladores de Morena sostuvieron con la 

presidenta Claudia Sheinbaum, sobre si la disminución del presupuesto 

afectaría la organización de los comicios para para elegir a jueces, 

magistrados y ministros; lo cual descartó. 

También, el coordinador de los morenistas en San Lázaro advirtió que 

no se permitirá ningún exceso en la realización de la elección de los 

juristas. 

“No, no ponen en riesgo eso. Simplemente se asume la austeridad y se 

hacen costos. Vamos a hacer costos actuariales. La Cámara tiene 

posibilidades de hacerlo y no se ponen en riesgo, pero va a haber una 
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reducción, de tal suerte que se realice la elección, pero sin ningún exceso 

en ninguna parte”, aseguró Monreal Ávila. 

A pesar de asegurar que la reducción presupuestal es un hecho, Ricardo 

Monreal no quiso pronunciar cifras y adelantó que en los próximos días 

se va discutir el presupuesto del año entrante, lo cual deberá quedar 

para el 13 de diciembre, y así, generar certidumbre económica. 

 

 

 

https://lasillarota.com/nacion/2024/11/14/monreal-adelanta-presupuesto-

para-eleccion-de-juristas-se-reducira-510194.html 


